

RINGKASAN

ASSYIFA MAGHFIRAH. Optimalisasi Pemberdayaan Masyarakat Melalui Program Bangkit Bersama Mangrove PT Pembangkitan Jawa-Bali Unit Pembangkitan Muara Karang [*Optimization of Community Empowerment Through The Bangkit Bersama Mangrove Programs* PT Pembangkitan Jawa-Bali Unit Pembangkitan Muara Karang]. Dibimbing oleh Ir. Nurul Jannah, MM, Ph.D.

PT Pembangkitan Jawa-Bali Unit Pembangkitan Muara Karang merupakan perusahaan yang berbasis pada penggunaan Sumber Daya Alam (SDA) berupa Bahan Bakar Minyak (BBM) dan Gas Alam yang progresif untuk menerapkan prinsip-prinsip berkelanjutan (*Sustainability*) dalam menjalankan bisnis, maka sesuai dengan ketentuan yang termuat di dalam Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas (PT) bahwa PT Pembangkitan Jawa-Bali Unit Pembangkitan Muara Karang (PT PJB UP MKR) wajib melaksanakan program CSR yang berorientasi pada 3P (*Profit, People and Planet*).

Tujuan dilaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di PT Pembangkitan Jawa-Bali Unit Pembangkitan Muara Karang (PT PJB UP MKR) yang kemudian dituliskan dalam Laporan Tugas Akhir yaitu untuk mengetahui bagaimana penerapan program CSR dan dampak yang diberikan bagi masyarakat sekitarnya sehingga diketahui bagaimana bentuk optimalisasi pemberdayaan masyarakat yang dapat dilakukan kedepannya oleh suatu perusahaan. Metode yang dilakukan yaitu dengan pengumpulan data primer melalui observasi langsung di lapangan serta pengumpulan data sekunder melalui studi literatur. Data yang telah terkumpul tersebut selanjutnya diolah menggunakan Diagram *pie Microsoft excel* untuk diperoleh persentase akhir persepsi masyarakat terhadap penerapan program CSR yang telah dilakukan.

PT Pembangkitan Jawa-Bali Unit Pembangkitan Muara Karang (PT PJB UP MKR) merupakan anak perusahaan PLN Persero yang berdiri sejak tahun 1981. PT Pembangkitan Jawa-Bali Unit Pembangkitan Muara Karang (PT PJB UP MKR) sendiri berdiri di lahan seluas 41,5 ha, yang terdiri dari 3 blok PLTGU dan 1 blok PLTU. Kapasitas seluruh pembangkitan PT Pembangkitan Jawa-Bali Unit Pembangkitan Muara Karang (PT PJB UP MKR) sebanyak 2114 MW, yang digunakan untuk menyuplai daerah VVIP DKI Jakarta seperti istana negara, gedung MPR & DPR, serta Bandara Soekarno Hatta melalui sistem interkoneksi tegangan 1500 KV seluruh Pulau Jawa dan Bali.

Salah satu program CSR PT Pembangkitan Jawa-Bali Unit Pembangkitan Muara Karang (PT PJB UP MKR) adalah Program Bangkit Bersama Mangrove yang terdiri atas kegiatan konservasi mangrove, tambak ikan silvofishery, rumah edukasi mangrove, serta pengolahan buah pidada mangrove menjadi makanan yang dapat dikonsumsi. Mengingat begitu besarnya dampak yang diberikan oleh Program Bangkit Bersama Mangrove maka perlu dilakukan upaya optimalisasi agar dampak yang di berikan oleh program dapat terlaksana lebih maksimal lagi. Upaya optimalisasi tersebut yaitu dengan menjadikan kawasan Program Bangkit Bersama Mangrove menjadi kawasan obyek wisata edukasi.

Kata kunci : CSR, Pemberdayaan Masyarakat, Mangrove, Optimalisasi